6



EL UNIVERSAL

01/12/2025

NACIONAL

"Atacar a la Cuarta Transformación sólo la fortalece"

La presidenta Claudia Sheinbaum agradece el respaldo de su antecesor; y se dice muy feliz

EDUARDO DINA

-nacion@eluniversal.com.mx

Cuernavaca, Mor.— Al expresar que "debemos de estar orgullosos de ser mexicanos y de vivir este momento", la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo acusó una campaña en redes sociales contra "la transformación", pero que sólo la fortalecen y reiteró la invitación para asistir al Zócalo el próximo sábado 6 de diciembre, para festejar siete años del arribo del cambio en México.

Al encabezar la reapertura del Hospital General del ISSSTE de Cuernavaca, Sheinbaum Pardo agradeció al expresidente López Obrador por expresarle su respaldo en un video en redes sociales, como parte de la presentación de su libro *Grandeza*.

"Por eso, cuando viene toda esta andanada, estas campañas en redes sociales contra la transformación, muchas de ellas promovidas desde aquí, desde los conservadores, y muchas, muchísimas, traídas desde fuera, de aquellos que no quieren que haya gobiernos en el mundo que defiendan a su pueblo.

"Cuando vienen todas estas campañas, lo único que hacen es fortalecernos, fortalecernos y decir: ¡Que viva la Cuarta Transformación de la vida pública de México! ¡Que vivan los derechos del pueblo de México! ¡Que viva nuestra historia! ¡Que vivan los pueblos originarios! Eso es lo que tenemos que defender", declaró.

Al llegar a Cuernavaca para encabezar la reapertura del Hospital Carlos Calero Elordoy, Sheinbaum Pardo se dijo muy contenta por la reaparición de López Obrador y expresó que los mexicanos lo quieren mucho.

"Me dio mucho gusto, queremos mucho al presidente López Obrador, mucho, y su libro va a ser muy importante para el país, habla de la grandeza cultural de México y de los pueblos originarios (...).", expresó.

"¿Cómo se siente usted de que él le da el apoyo?", se le preguntó. "Muy contenta, muy contenta, somos un solo movimiento", respondió.

En su video, el exmandatario refiere que ha viajado cinco ocasiones a la Ciudad de México "de manera muy discreta" para evitar escándalos, pero Sheinbaum Pardo rechazó que se haya encontrado con él: "Sé de él a veces por su familiares, por su esposa [Beatriz Gutiérrez Muller] que me manda recadito.

"Y queremos mucho al presidente López Obrador, le decimos presidente porque es un gran presidente y a nosotros nos toca conducimos de este lado".

Durante su evento, Claudia Sheinbaum celebró que "nos levantamos con una noticia muy bonita: vimos un video en la mañana del presidente López Obrador, que le enviamos un aplauso desde aquí con todo cariño hasta Palenque".

"Lo vimos muy bien, muy contento e hizo un video para presentar un libro que, cuando salió del gobierno, prometió que iba a escribir, un libro que le tituló *Grandeza* y que parece va a estar disponibles en libre-

01/12/2025

6

EL UNIVERSAL



rias esta semana que viene (...)". dijo.

nuel López Obrador destaca la leamos y recordemos que sograndeza cultural de México mos parte de un movimiento que radica en los pueblos ori- social, nosotros no llegamos a ginarios. "Recibimos con mu- la Presidencia impuestos por cho gusto ese libro, Grandeza. una élite (...)". •

(...) Recibimos con mucho cari-Puntualizó que Andrés Ma- ño este libro, para que todos lo

CLAUDIA SHEINBAUM

Presidenta de México

NACIONAL

"Cuando vienen todas estas campañas, lo único que hacen es fortalecernos y decir: ¡Que viva la Cuarta Transformación de la vida pública de México!



La Presidenta encabezó la reapertura del Hospital General del ISSSTE de Cuernavaca, y agradeció al expresidente López Obrador su respaldo.